



Bab 5

Prefix Perintah

Armadillo SMS Instan ini dilengkapi dengan beberapa fitur perintah, yang akan berfungsi jika anggota atau nasabah dari koperasi telah terisi data nomor handphonenya di daftar anggota.

Prefix Perintah	5-2
Melihat Saldo Pinjaman	5-2
Melihat Saldo Tabungan	5-3
Melihat Daftar Prefix Perintah	5-4
Melihat Daftar Keuangan Anggota	5-5
Melihat daftar perkiraan Anggota	5-6

Prefix Perintah

Prefix perintah atau dengan kata lain memberikan perintah melalui kode.

Berikut ini adalah prefix perintah yang ada di Armadillo SMS Instan yang dikirim melalui Handphone nasabah.

Melihat Saldo Pinjaman

Untuk mengetahui saldo pinjaman maka nasabah cukup dengan mengetik kode **SAP** kemudian kirim ke nomor server.



Gambar 5.01 Mengetik prefix SAP untuk mengetahui Sisa Pokok Pinjaman

Prefix perintah (SAP) tersebut akan diartikan oleh Armadillo SMS Instan bahwa peminjam dengan nomor handphone tersebut, akan diberikan balasan informasi jumlah saldo pinjaman atas nama peminjam yang bersangkutan.

Balasan prefix SAP dari hp koperasi



Gambar 5.02 Balasan informasi saldo pinjaman dari koperasi yang bersangkutan

Melihat Saldo Tabungan

Untuk mengetahui saldo simpanan ketik kode **SAL** dan dikirim ke nomor server koperasi.

Ketik SAL dan kirim ke nomor hp koperasi



Gambar 5.03 Mengetik prefix SAL untuk mengetahui Saldo Simpanan

Balasan prefix SAL dari hp koperasi



Gambar 5.04 Balasan informasi Saldo Simpanan dari koperasi yang bersangkutan

Melihat Daftar Prefix Perintah

Perintah **HELP** ini digunakan untuk melihat Daftar Prefix Perintah yang ada di Armadillo SMS Instan.

Ketik HELP dan kirim ke nomor hp koperasi



Gambar 5.05 Mengetik prefix HELP untuk mengetahui daftar prefix

Balasan prefix HELP dari hp koperasi



Gambar 5.06 Balasan informasi daftar prefix dari koperasi yang bersangkutan

Melihat Daftar Keuangan Anggota

Perintah **ANG** ini digunakan untuk melihat Daftar Keuangan Anggota.

Ketik ANG dan kirim ke nomor hp koperasi



Gambar 5.07 Mengetik prefix ANG untuk mengetahui data keuangan

Balasan prefix ANG dari hp koperasi



Gambar 5.08 Balasan informasi keuangan dari koperasi yang bersangkutan

Melihat daftar perkiraan Anggota

Perintah **COA** ini digunakan untuk melihat Daftar Perkiraan Anggota, Contoh : **COA[spasi]No_Perkiraan**

Ketik COA dan kirim ke nomori hp koperasi



Gambar 5.09 Mengetik COA untuk mengetahui Saldo Perkiraan Anggota

Balasan prefix COA
dari hp koperasi



Gambar 5.10 Balasan informasi Saldo Perkiraan dari koperasi yang bersangkutan